

'Supl. "De Mujer a Mujer" p. 974
JA Tercera 27-12-1997 pag 2

AÑE 7003

La sexualidad exige decisiones...

Ya se ha hablado bastante del tema de la sexualidad juvenil. Se polemizó con las Jóvenes, se transmitió publicidad para combatir el Sida y se juzgaron las conductas de los adolescentes. Pero hasta ahora nadie había visto la otra cara de la moneda.

La socióloga y empresaria Josefina Rossetti lo hizo. Se concentró en el papel de los决策者, en aquellos que adoptan las determinaciones de la nación, y publicó el estudio Sexualidad Adolescentes: Un Desafío para la Sociedad Chilena.

—Yo parti con una hipótesis pesimista, pensando que los adultos tenían muchas inhibiciones con la sexualidad —como creo que nos ocurre a todos— y me encontré con que a nivel de decisiones médicas hay una apertura al cambio muy importante. O sea, la mayoría está dispuesta a que el Ministerio de Salud proponga anticonceptivos gratuitamente a los jóvenes. Hay una gran voluntad de hacer cosas y lo que plantea este libro es que las trabas están a otro nivel, en las grandes cúpulas políticas gubernamentales —explica la autora.

Para llegar a estas conclusiones, Josefina Rossetti decidió encuestar a un total de 600 adolescentes de clase media baja, por considerar que ellos eran una muestra representativa de la realidad chilena. Para cumplir con los objetivos iniciales, entrevistó también a funcionarios de la Iglesia Católica, de partidos políticos, universitarios, gobiernos y organizaciones no gubernamentales.

MITOS Y VERDADAS

Josefina Rossetti se encontró con sorpresas. No sólo porque descubrió que los chilenos no estaban tan cerrados en materia de sexualidad juvenil, sino que también porque percibió claros cambios al interior de nuestra sociedad.

• Igualdad de oportunidades: "Se acepta a la mujer como jefe o como Presidenta de la República. Lo divertido es que cuando le preguntábamos a los jóvenes por lo que hacen

Y VOLUNTAD POLÍTICA. Lo dice la socióloga Josefina Rossetti. Después de encuestar a jóvenes y a líderes de opinión del país, publicó un libro donde propone ir más allá de la educación sexual.

los padres en la casa, nos respondían que casi todo, y cuando les preguntábamos lo que sucedería cuando ellos se casaran, nos decían algo parecido. ¡Es fácil decir que se está de acuerdo con que una mujer sea Presidenta, pero cuando se trata de compartir las tareas, las cosas cambian!"

• Desigualdad de oportunidades: "Lo doméstico sigue siendo parte del mundo femenino y lo peor es que también es considerado así por las mujeres".

• La familia no educa: "Eso es un mito. La familia es la mejor, ella es la que educa, aunque en nuestro sistema ellas tienen menos influencia en la enseñanza sexual que los profesores".

• Choque de ideas: "Hay consenso entre los líderes de opinión acerca de la desinformación reinante sobre sexualidad. Sin embargo, la Iglesia Católica enfatiza el papel de la familia como educadora de la sexualidad, mientras que la visión más liberal resume los valores contrarios, legitimando las relaciones sexuales prematrimoniales y el uso de anticonceptivos".

E libro Sexualidad Adolescentes: Un Desafío para la Sociedad Chilena está en la Biblioteca Nacional y se va a repartir en otras 300 bibliotecas más... ■



La Sexualidad exige decisiones -- [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Sexualidad exige decisiones -- [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)